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Niederschrift 
 
über die 16. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Winnert am  
5. Juli 2012 in Dorfschänke in Winnert. 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:35 Uhr 
 
Anwesend: 
1. Bürgermeisterin Jutta Rese 
2. Gemeindevertreter Gunnar Belbe-Krokowski 
3. Gemeindevertreter Lars Reimers 
4. Gemeindevertreter Marko Harksen 
5. Gemeindevertreter Thomas Autzen Rahn 
6. Gemeindevertreter Hans-Peter Rahn 
7. Gemeindevertreter Hans-Peter Hansen 
 
Entschuldigt fehlt: 
Gemeindevertreter Max Lammers 
Gemeindevertreter Udo Henningsen 
 
Außerdem sind anwesend: 
Detlef Flatterich 
Ute Purgold-Ovens, Amt Nordsee-Treene als Schriftführerin 
Helmuth Möller, Presse 
sowie 4 Zuhörer 
 
Tagesordnung 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Feststellung der Niederschrift über die 15. Sitzung am 21.3.2012 
3. Bericht der Bürgermeisterin 
4. Bericht der Ausschüsse 
5. Anfragen aus der Gemeindevertretung 
6. Beschluss über die Eröffnungsbilanz zum 01.01.2011 
7. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 2 für das Gebiet Süderthun 
8. Vergabe der Arbeiten für die Instandsetzung des Wirtschaftsweges De Beck 
9. Verabschiedung des Gemeindevertreters Detlef Flatterich 
Nicht öffentlich 
10. Grundstücksangelegenheiten 
 
 
Bürgermeisterin Jutta Rese eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Win-
nert. Sie begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und stellt die ord-
nungs- und fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erho-
ben. Der Gemeindevertretung Winnert ist beschlussfähig. 
 
 
1. Einwohnerfragestunde       
 
Es werden keine Einwohnerfragen gestellt. 
 
 
2. Feststellung der Niederschrift über die 15. Sitzung am 21.3.2012       
 
Die Niederschrift wird einstimmig festgestellt. 
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3. Bericht der Bürgermeisterin       
 
• Beim Feuerwehrgerätehaus wurden das Rolltor repariert und die Schließzylinder aus-

getauscht. 
• Der Spielplatz beim Sportplatz wurde vom TÜV ohne Beanstandungen abgenommen. 
• Am 30.3. fand eine Begehung der Moorwege statt. Die Gräben sind ausgehoben und 

am nördlichen Ende Kuhsteig der Wasserlauf gerichtet worden. Herzlichen Dank an Max 
und Hanno Lammers. 

• Die LED Straßenlaternen werden mit 5.533 € gefördert. Es bleibt ein Eigenanteil von 
16.600 €. 

• Für den Ausbau „Straußweg“ muss eine Ausgleichsfläche von 1.400 m² geschaffen 
werden. Die Gemeinde entscheidet sich für die Fläche südlich des Sportplatzes quer zur 
brachliegenden Fläche. 

• Für die Gemeinde bzw. für das Amt gibt es keine Baumschutzordnung. 
 
 
4. Bericht der Ausschüsse       
 
Gunnar Belbe-Krokowski berichtet aus dem Kindergartenbeirat. Ein neuer Kindergartenver-
trag wird zur Zeit ausgearbeitet. 
Marko Harksen berichtet vom Schulverband. Zur Zeit besuchen 146 Kinder die Schule. Es 
werden 31 Kinder eingeschult. Der Schulwald wurde umgestaltet. Im der Küche des Sport-
hallencafes wurde eine Lüftung eingebaut. Die Hecke an der Hauptstraße wurde entfernt und 
durch Steine ersetzt. Aus Brandschutzgründen soll eine Außentreppe zu dem Betreuungs-
raum der „Flotten Lotten“ außen am Haus errichtet werden. Das Schwimmbad in Ostenfeld 
wird saniert. 
 
 
5. Anfragen aus der Gemeindevertretung       
 
• Auf die Frage von Gunnar Belbe-Krokowski teilt Jutta Rese mit, dass die Regenrinne an 

der Sporthalle im Herbst wieder gesäubert wird. 
• Auf Anfrage von Hans-Peter Rahn wird darüber informiert, dass im Kohstieg vom Siel-

verband ein Rohr neu verbunden wurde. 
• Gunnar Belbe-Krokowski spricht die Wegeschau und einen Fahrplan für Erntefahrzeuge 

an. 
• Auf die Anfrage von Hans-Peter Hansen, informiert Jutta Rese darüber, dass im Moor-

weg die Löcher mit Grant gefüllt werden. 
• Auf die Frage von Gunnar Belbe-Krokowski informiert Jutta Rese über Breitband. Eine 

Informationsveranstaltung ist geplant. 
• Auf die Frage von Marko Harksen teilt Jutta Rese mit, dass die Ausschreibung für den 

Straußweg vorbereitet wird. Der Baubeginn ist noch nicht bekannt. Die Löcher werden 
gefüllt. Die Straße wird Instand gesetzt. 

• Auf die Frage von Hans-Peter Hansen informiert Jutta Rese darüber, dass die Moorwe-
ge im Herbst hergerichtet werden. 

 
 
6. Beschluss über die Eröffnungsbilanz zum 01.01.2011       
 
Die Eröffnungsbilanz wird erläutert und einstimmig von der Gemeindevertretung beschlos-
sen. 
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7. Änderung des Bebauungsplanes Nr. 2 für das Gebiet Süderthun       
 
Die Gemeindevertretung diskutiert darüber, ob der Beschluss von 2008 des Bebauungspla-
nes Nr. 2 für das Gebiet Süderthun auf Einzel- bzw. Doppelhausbebauung geändert werden 
soll. 
Nach Beratung stimmen die Gemeindevertreter mit 1 Ja-Stimme, 2 Nein-Stimmen bei 4 Ent-
haltungen gegen eine Änderung des Bebauungsplanes Nr. 2 für das Gebiet Süderthun. 
 
 
8. Vergabe der Arbeiten für die Instandsetzung des Wirtschaftsweges De Beck       
 
Die Gemeindevertretung berät über die Instandsetzung des Plattenwege von der Schwab-
stedter Straße in Richtung Holbek. Eine Sitzungsvorlage über die Angebotshöhen liegt je-
dem Gemeindevertreter vor. 
Nach Beratung beschließt die Gemeindevertretung einstimmig die Vergabe an den günstigs-
ten Anbieter. 
 
Gunnar Belbe-Krokowski regt an künftig in der Sitzungsvorlage nicht nur die Zahlen der ab-
gegebenen Angebote aufzuführen. 
 
Jutta Rese informiert über eine vorbereitete Verpflichtungserklärung für Arne Hansen. Die 
Gemeindevertretung erhält Kenntnis über den Inhalt. 
 
 
9. Verabschiedung des Gemeindevertreters Detlef Flatterich       
 
Detlef Flatterich ist von seinem Amt als Gemeindevertreter zurück getreten. Jutta Rese ak-
zeptiert diese Entscheidung und dankt ihm für die geleistete Arbeit als Gemeindevertreter 
seit 2008. Sie bedauert den Rücktritt. Als Dank überreicht sie ein Buchgeschenk und 
wünscht Detlef Flatterich für die Zukunft alles Gute. 
 
 
 
Für den nicht-öffentlichen Teil der Sitzung begibt sich die Gemeindevertretung in ei-
nen extra Raum. 
 
Nicht öffentlich 
 
10. Grundstücksangelegenheiten       
 
… 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Bürgermeisterin Rese gibt den Beschluss 
allgemein bekannt. 
 
Jutta Rese berichtet über den Besuch bei der Partnergemeinde des Amtes in Hajnowka (Po-
len). Hajnowka hat 21.000 Einwohner. Es wurden die Verwaltung und Häuser der Kulturen 
besucht. Die Umgebung und die Natur waren beeindruckend. Für die Zukunft ist ein Jugend-
austausch geplant. 
 
Bürgermeisterin Rese dankt für die rege Mitarbeit und schließt die Sitzung der Gemeindever-
tretung. 
 
 
 
Bürgermeisterin     Schriftführerin 


